



Regionaljournal Steiermark



## Alkoholisierter Lenker verursachte Unfall

**A9: Sonntagnachmittag, 10. März 2013, verursachte ein alkoholisierter Pkw-Lenker einen Verkehrsunfall mit Sachschaden und flüchtete. Ein Alkotest ergab 2,44 Promille.**

Gegen 16.15 Uhr streifte im Plabutschtunnel, Fahrtrichtung Linz, ein Lenker aus Weiz mit seinem Pkw das Fahrzeug einer Leibnitzerin. Da der Mann keine Anstalten machte anhalten zu wollen, nahm die Lenkerin die Verfolgung auf und stoppte den Mann bei der Abfahrt Gratkorn. Ein Alkotest ergab 2,44 Promille. Dem Mann wurde der Führerschein abgenommen. Er wird angezeigt.

